津市立栗真小学校 学校だより

2023年6月26日 NO.II

## くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



## 授業参観への参加、ありがとうございました!

6月22日(木)、今年度2回目の授業参観を実施しました。新型コロナウイルス感染症が「5類感染症」に移行して初めての授業参観であることから、参観者数の制限を設けたり、保護者にマスクの着用を呼び掛けたりすることなく、保護者個々の判断にお任せしての開催としました。当日は、朝から雨が降る悪天候となりましたが、子どもたちは、少し緊張しながらも、普段通りの姿を見せながら、活躍していたのではないでしょうか。保護者の皆様、ご参観、ありがとうございました。













## 引き渡し訓練への参加、ありがとうございました!

今年度も、台風に伴う大雨や豪雨等による引き渡し訓練を実施しました。14時40分に「大雨による引き渡し」の決定の放送を子どもたちに向けて流すとともに、保護者へも、その旨のメール配信を行いました。その後、各担任が子どもたちに下校の準備をさせるとともに、「引き渡し」の準備を始めました。下校の準備のできた子は、学習の課題等をしながら、静かに保護者のお迎えを待ちます。この日は授業参観があったので、ほとんどの保護者は、廊下に1列に並んで待っています。14時50分頃になると、引き渡しが開始されました。

今回は、台風に伴う大雨や豪雨等により、子どもたちが下校できなくなったことを想定しましたが、震度5以上の地震が発生した場合の「引き渡し」も考えられます。私たち教職員

も、子どもたちを安全に、確実に、そして速やかに引き取り者の方にお渡しするために、緊張感を持って訓練を行うことができました。今回の訓練は、予定よりも早い15時30分過ぎに、全員の子どもたちの引き渡しを完了することができました。いろいろとご都合もおありだったと思いますが、ご協力ありがとうございました。

なお、万が一の時は、今回の訓練の要領で引き渡しをさせていただきますが、災害を伴う 「引き渡し」の場合、すべての学校が同時間帯にメール配信を行うことになるため、「まち

comi メール」が届くのに時間のかかる場合があります。子どもたちの引き取りをお願いする場合には、ホームページにも掲載しますので、緊急の状況にある場合には、ホームページによる確認もお願いします。

また、災害の規模によっては、学校へ向かう途中の道路状況などによっては、車による引き渡しが難しい場合が出てくる可能性があります。近くの道路状況などで、危険な状況が把握できた場合などは、学校へ連絡していただけると、大変ありがたいです。よろしくお願いいたします。









## 縦割り班「ドッジボール大会」を開催したよ!

児童会では、「縦割り班でレクリエーションを通して、縦のつながりを深める」「みんなで体を動かして、スポーツを楽しむ」という「ねらい」をもって、「ドッジボール大会」を開催しました。今回の大会は、トーナメント方式です。6月19日から、8班ある縦割り班が、トーナメント方式で試合を進め、最後まで勝ち上がった2チームが、6月26日に決勝戦を行いました。どのチームにも、1年生から6年生までの発達段階の異なる子が含まれているため、少し加減をしたり、優しい言葉をかけたりする場面があり、大変微笑ましく感じました。勝ち負けも大切なことですが、みんなで楽しむことができたことが何よりでした。

このドッジボール大会の表彰式は、7月5日(水)に開催する児童会行事「七夕集会」の時に行います。「七夕集会」とともに、楽しみにしていてください。





